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「ロータリー：変化をもたらす」
ROTARY : MAKING A DIFFERENCE

第 3102 例会（39号）　2018 年５月 10 日（木）曇

　みなさんこんにちは。ＲＹＬＡ研
修会は２月24日から25日にかけて開
催されました。３人の講師の方の話

をうかがった後、ＲＹＬＡとは何かをテーマにグルー
プディスカッションしました。
　はじめに詩人の和合亮一さんの講演でした。和合さ
んからは「言葉自体は少なくても他の表現で相手に伝
えられる」ということを教わりました。一番印象に残っ
たことは「誰かを思う言葉ほど美しい」という話です。
言葉が多くても、逆に情報量が多いと却って相手に伝
わりにくい場合もあり、少ない言葉の中に大切なもの
を盛り込むことが大事だということが分かりました。
　次にアポロガス社長の篠木雄司さんの話を聞きまし
た。コップの中に一定量の水を入れる実験をした後に
戦略や人の能力の話をしていただきました。コップを
逆さまにしたときに、同じ容量でも水を入れることは
できない。同じ能力でも周りからの情報を受け入れら
れるか、自分の能力を発揮できるか。方法次第で人は
変わるということを学びました。
　３人目は元福島テレビアナウンサーの高橋雄一さん
の話を聞きました。人への伝え方や人から話を聞くと
きの聞き方を教わりました。聞き上手は相手の言葉に
同調する、相づちを打つ、相手の言葉を繰り返すなど
の話を聞きました。自分もボランティア活動で同じ経
験をしていて、人の話を聞くことの大切さを再認識し
ました。
　グループディスカッションでは「リーダーシップと
は何か」をテーマに話し合いました。研修会の最初に
いろんな会社の社長さんの話を聞いていたので、ディ
スカッションの中でも自分の役割は果たせたと思いま
す。他の方々のリーダとしての意見を聞けて貴重な体
験でした。私は大学の学園祭実行委員をやっています
ので、周りの人をどうやって行動させるか、まとめ役
として意見を聞いた上で自分はどう動くのかなど、勉

　昨年、リヤカーをいただき、あり
がとうございます。ボランティアセ
ンターは震災前から準備をはじめ、
2011年４月の発足を予定していまし

た。その矢先に震災があった訳です。発足直後からニー
ズがあり、学生は奔走しました。
　昨年は、熊本地震被災地への募金活動を継続し、29
万5516円を寄付しました。いわき中央地区の防犯活動
にも協力しました。さらに豊間地区のＮＰＯに協力し
て震災体験記の作成、被災者からの聞き取り調査に当
たりました。
　大学として震災アーカイブ室をつくっています。市
にも協力していて予定では再来年、豊間地区に震災メ
モリアル拠点、博物館のような施設を造ることになっ
ています。市から受託を受けて調査研究、資料の収集
をしています。
　あちこちで進む防風林の植栽にも取り組んでいます。
この植栽作業にはみなさんからいただいたリヤカーが
活躍しています。いわき市だけでなく、相馬市の松川
浦周辺でも活動しています。仮設住宅にお邪魔して、
お年寄りとのふれあい体験も進めています。昨年８月
にはお年寄りと一緒にフラダンスを楽しむ企画もあり
ました。年に２回は姉妹校である東京の明星大の学生
も来て一緒に活動しています。サンシャインマラソン
にも協力してボランティアスタッフを出しています。
　今後も地域のために学生ともども頑張りますのでご
支援をお願いします。

強になりました。
　自分の今までのリーダーに対する考え方とはちょっ
と違う見方ができるようになりました。今後の就職活動
や社会人としての活動に生かしていきたいと思います。

青少年奉仕委員会担当卓話SPEECH
ＲＹＬＡ研修会に参加して

いわき明星大
ボランティアセンター活動報告

市　川　ひとみ さん

小　椋　幸　二 氏

いわき明星大教養学部
　　　　　　地域教養学科３年

いわき明星大学生課長

◆助成金贈呈　
　いわき明星大ボランティアセンターに大久保会長か
ら助成金を贈りました。



会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　鈴木俊哉　鈴木賢司　志賀康朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆スマイルボックス委員会（安武誠司委員長）
♥大久保健蔵さん（小椋さん市川さん卓話よろしく
お願いいたします。プリビピ君ようこそ！）♥八幡
恭朗さん（いわき明星大学小椋様、市川さん、本日
は卓話ありがとうございます。プリビピさんを歓迎
して）♥村松耕三さん（誕生祝ありがとうございま
す）♥鈴木俊哉さん（誕生祝ありがとうございます）
♥鈴木東雄さん（結婚47年祝ありがとうございます。
何とかまだもってます）♥有賀行秀さん（義理の母
から預かって参りました。観桜例会では仲間に加え
て頂きありがとうございました。とのことです）♥
伊藤盛敏さん（今日は青少年奉仕員会担当の例会で
す。よろしくお願い致します）♥山崎洋次さん（い
わき明星大学のボランティア活動に対する御支援に
感謝申し上げます）♥吉田仁平さん（ビピ君ガンバ
レ…）♥安武誠司さん（小椋さん、市川さん卓話よ
ろしくお願いします）♥飯野光世さん（いわき明星
大、小椋さんを歓迎して）♥関口武司さん（小椋さん、
市川さん卓話宜しくお願いします）♥松崎浩さん（卓
話楽しみにしています）� 以上13件

委 員 会 報 告

◆出席委員会（代理・池田直彦会員）
例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
５月 10 日 51 名 28 名 ―

◆ロータリー財団委員会（鈴木東雄委員長）
　大久保健蔵さん、青木喜久男さん、鈴木弘康さん、
松崎浩さん、越智正典さん、飯野光世さん、阿部弘
行さん。� 以上７件

◆米山記念奨学会委員会（代理・鈴木東雄会員）
　大久保健蔵さん、関口武司さん、松崎浩さん、飯
野光世さん、山崎洋次さん。� 以上５件

◆親睦活動委員会（池田直彦委員長）
　４月22日のいわき分区チャリティーコンペに参加
しました。クラブ対抗戦は４位でした。６月28日の
最終例会の日に愛好会の第４回コンペを開催します。
みなさん、奮ってご参加ください。

　5 月に入って夏日になったり、寒
い日があったり、みなさん体調管理
にお気をつけください。先月 25 日に
職場訪問例会でいわき明星大さんに
大変お世話になりました。本日もお
越しいただいている小椋さん、あり
がとうございました。私の年度も残

りわずかです。次年度への動きもいろいろ出ていま
す。みなさんのご協力をよろしくお願いします。

司会：八幡幹事

◆会長挨拶ならびに報告

◆幹 事 報 告
⃝�いわき東ＲＣより会報、いわき勿来ＲＣより 5月
プログラム予定が届きました。

〔点鐘・ロータリーソング（我らの生業）・ロータリー
の目的（有賀行秀会員）四つのテスト（飯野光世会員）〕

★本日の例会案内　５月17日（木）12：30 ～
　新入会員卓話　鈴木俊哉会員
 （福島民報社いわき支社長）
　　お食事メニュー＝ハンバーグ温野菜添え
　　　　　　　　　　赤ワインソース

★次回の例会案内　５月24日（木）12：30 ～
　外部卓話　いわき市役所　小室宏二様
　　　　　　　「いわき医療センターについて」
　　お食事メニュー＝ローストポーク
　　　　　　　　　　ハニーマスタードソース

有賀行秀会員 飯野光世会員

◆プリ・ビピさんあいさつ
　はじめまして。東日本
国際大経済経営学部３年
生のプリ・ビピです。ネ
パールの出身です。2013
年の９月に日本に留学し
ました。ロータリーの会
員のみなさんと一緒に頑
張りますので、日本語を教えていただければ幸いで
す。遊びも勉強も頑張っていきます。これから１年半、
よろしくお願いします。

◆来賓・来訪ロータリアンの紹介

⃝�いわき明星大学生課長　小椋　幸二　様
　いわき明星大学生　　　市川ひとみ　様
　米山記念奨学会奨学生　プリ・ビピ　様
　（大久保会長から第１回の奨学金を贈りました）

鈴木　東雄さん
（５月２日）

松村　耕三さん
（４月26日）

鈴木　俊哉さん
（５月13日）

★ 結婚祝 ★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱


